

Ressort: Reisen

Bombardier muss neue S-Bahnzüge zurücknehmen

Düsseldorf, 05.07.2013, 20:58 Uhr

GDN - Die Deutsche Bahn hat erneut Probleme mit neuen Fahrzeugen. Zwölf gerade erst ausgelieferte S-Bahnen für die Region Stuttgart mussten wieder aus dem Betrieb genommen werden und gehen zurück an den Hersteller Bombardier.

Grund sind "technische Funktionsstörungen an Schiebetritten und Türen", bestätigte der kanadische Hersteller der Digitalzeitung "Handelsblatt" Live (Freitagnachmittagsausgabe) auf Anfrage. Die defekten Fahrzeuge sind die erste Lieferung von insgesamt 87 bestellten S-Bahnen. Weitere 90 Fahrzeuge des Bautyps ET 430 sind für den Rhein-Main-Raum bestellt, aber noch in der Produktion.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17200/bombardier-muss-neue-s-bahnzuege-zuruecknehmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619